DIE OBERAARGAUER TRACHTEINE LEBENDIGE TRADITION IN NEUEM KLEID

8. APRIL – 18. SEPTEMBER 2022

VERNISSAGE: FREITAG 8. APRIL 2022, 18.30 UHR



Trend oder Tradition, Identität oder historisches Zeugnis – die Sonderausstellung im Museum Langenthal zeigt die geschichtliche Entwicklung der Trachten und rückt die Besonderheiten ins Zentrum. Ein exklusiver Schwerpunkt liegt auf der 2017 neu entwickelten Oberaargauer Tracht und ihrer Herstellung.

Der Tracht wird in der Schweiz eine lange historische Tradition und eine grosse regionale Bedeutung zugeschrieben. Dass der Umgang mit Trachten lebendig ist und neue Konzepte mit historischen Formen – kombiniert zu einer zeitgemässen Tracht – inspirieren können, wird im Museum Langenthal nachgezeichnet: Von der ersten Idee bis zur Vollendung mit grossem handwerklichen Geschick wird die 2017 dem Publikum vorgestellte Oberaargauer Tracht präsentiert. Ein Blick in die Vergangenheit der Trachtenbewegung zeigt, dass die Geschichte eng mit der Modernisierung der Schweiz verbunden ist.

